



ほたる

2025

1

No.11



新年のごあいさつ

たくさんの希望に満ちあふれた、穏やかな季節がやって参りました。

利用者の皆様方も、ブルーベリー狩りや遠足、お月見など、季節の移り変わりを肌で感じながら楽しく過ごしております。皆でゆっくり一緒に歩む中で、新しい夢を見つけることを心待ちにしております。たとえ小さな目標でも、利用者様ならすべてが意味深く、価値あるものに感じます。みんなで過ごす新しい一年が、これまで以上に希望に満ち、幸せなものになりますように。

また、今年4月に「グループホーム 蛸」がオープンいたします。利用者様のニーズにこたえられるよう、まわりに流されず、思いやりを大切に、ますます精進してまいりますので、これからも変わらぬご支援ご指導をよろしくお願い申し上げます。

理事長 沢畑 清子



ブルーベリー狩り



はやく食べたいなあ



美味しそうなブルーベリーにみんな夢中！
黙々と取っています！



上郷地区環境保全組合の皆様、
美味しいブルーベリーをありがとうございました!!

公民館で お昼



お外はとっても暑かったね！



牛久大仏 を観光



大きな大仏の前で
記念撮影！

楽しそう
だね！



プリントチョコレート絵画展



プリントチョコレート絵画展は、茨城県内の特別支援学校の生徒から応募された絵画をチョコレートにプリントして展示する絵画展です。今年で第4回となる本展では、96点の応募がございました。

作品の展示は、茨城県庁（2024年12月6日～9日）と当施設（同年12月10日～15日）で行われ、たくさんの方がご来場されました。12月15日には、入賞者の授賞式が開催され、賞状と記念品を贈呈いたしました。

たくさんのご応募、ありがとうございました。

プール



誕生会



7月生まれのみなさん



9月生まれのみなさん



10月生まれのみなさん



11月生まれのみなさん

貸し切りだあ！

お誕生日
おめでとう！

令和6年11月30日 第18回ふれあい螢駅伝大会

令和6年11月30日（土）『第18回ふれあい螢駅伝大会』が水戸市千波湖にて開催されました。社会福祉法人清順会が主催する知的障がい者のマラソン大会で、選手は千波湖を1人1.5km走ります。

当日は晴天の中行われ、螢からは2チームが参加しました。螢Aチームが7位、螢Bチームは13位となり螢賞を受賞しました。

選手・監督・コーチ、また駅伝大会の大会関係者、競技審判員、ボランティアを含め多くの方々にご協力いただきました。誠にありがとうございました。

走者達の勇姿をご覧ください！！



皆様精一杯走っており、ついていくのが大変でした！
伴走職員
茅根、大高、草野より。



ふれあい螢駅伝大会とは

みんなでふれあいながらスポーツの楽しさを味わい、体力の増進を図り、生きる力を高めると共に、ノーマライゼーション社会の実現に向けて、社会の知的障がい者に対する認識を深め、心のバリアフリーを促進して行く事を目的とした駅伝大会です。参加費無料で実施しております。協賛して下さっている皆様には心よりお礼申し上げます。

螢駅伝壮行会！

螢で参加する選手は意気込みを述べ、士気を高めました！（令和6年11月26日）



ボランティアの方々、誠に有難うございます。皆様のお力添えのおかげで無事に大会を運営することができました。

澄みきった美しい秋空の下、黄門様の前でハイチーズ！
懸命に走った皆様の笑顔は本当に素敵です。来年も頑張るぞ！！



Aチーム：52分39秒 7位
Bチーム：59分49秒 13位の記録が出ました！
両チームとも力を振り絞って走っていました。
選手の皆様、お疲れ様でした。

Bチームが「螢賞」を受賞しました。
大会会長の参議院議員 山東昭子先生より賞状の授与が行われました！



ハロウィン



今年もハロウィンの季節がやってきました！
イタズラをしてお菓子を貰っちゃおう！

職員さんと
ピース！

ベストドレッサー賞
受賞

魔法使い
だよ！

にっこり！

こっちも
撮って！

仮装は気に
入ってくれ
ましたか？
(大高)

日帰り旅行

令和6年9月24日、蛍のみんなで遠足に出かけました。
遠足先は、アクアマリンふくしま！
みんなでバスに乗ってのお出かけは、とっても楽しかったね。



水族館に向かって
いざ出発！
楽しいバス旅が
始まります！



水族館に入るまで
静かに待つことが
できました！



何がいるかな？
動物に興味
津々です



お出かけにわくわく！
たくさん見られたね



金魚展が開催されました。
大きくてきれいな金魚がたくさん見られました！

いっぱい
おさかなさん
見られて大満足！



大きな水槽の前で記念撮影。
大迫力でした！

水族館の後は、お食事に。
おいしいごはんをたくさん
食べました！



お知らせ

年越しそばうち

水戸市社会福祉協議会様より歳末たすけあい事業の助成をいただき、12月26日に施設の近隣住民の方々とのおふれあい交流活動として、年越しそばイベントを開催いたしました。助成いただき誠にありがとうございます。みんなでおいしくいただきました。

第4回プリントチョコレート絵画展

茨城県福祉団体等支援事業費補助金で、第4回プリントチョコレート絵画展を開催いたしました。誠にありがとうございました。県庁でたくさんの方にみていただきました。



看護室だより

風邪やインフルエンザ、コロナウイルス、手足口病等、短期間に複数の感染症にかかる、感染症ドミノが増えています。手洗い、うがいをかさず行い、感染を防ぎましょう。



「グループホーム 蛭」ができます。 2024年度JK A補助事業



社会福祉法人清順会 障がい者支援施設蛭では、施設入所支援、生活介護、短期入所、放課後等デイサービス、日中一時等を行っております。この度、グループホームが令和7年4月に現施設の隣にオープンする予定です。

介護実習

9、10月、駿優国際医療ビジネス専門学校から3名の学生を受け入れ、介護実習を行いました。みなさん介護福祉士を目指されており、利用者の方々とともに交流され、有意義な実習を実施することが出来ました。

消防訓練

11月6日に消防の避難訓練を実施しました。年2回実施しています。

給食だより

感染症や病気を予防するため、免疫力を高めるタンパク質、ビタミンC、ビタミンAを積極的に摂れるよう旬の食材を使い、食事で季節を感じるできるように工夫して食事を提供しています。



10月松茸ご飯、秋刀魚

今年も秋の味覚いただきました☆利用者様は、残さず味わって食べていました。みんなお魚を食べるのが上手！



松茸ごはんはみんな大好き。もっと食べたいよ〜とお言葉頂きました。来年も食べたいね！



今年は秋刀魚を沢山食べました♪うれしいね〜！



海鮮三色丼（配膳前）

昼は職員さんを含め、約60食提供しています。まぐろ、サーモン、えんがわの三食丼！ひとつずつ丁寧に盛り付けています。

編集後記

今年も楽しい一年を過ごすことが出来ました。新年も充実した素晴らしい一年でありますよう、皆様健康でありますようお祈りしております。

社会福祉法人 清順会 障がい者支援施設 蛭

〒310-0827 茨城県水戸市吉沼町519番地6
TEL : 029-231-7222 FAX : 029-231-7223
Mail : info@seijun-kai.or.jp

www.seijun-kai.or.jp

